

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## Le Samedi du partage a franchi pour la première fois le cap des 300 tonnes sur l'année!

Genève, le 27 novembre 2017 – Les Genevois se sont montrés très généreux lors de la récolte des 24 et 25 novembre dernier et l'association Samedi du partage a ainsi pu recueillir plus de 166 tonnes de denrées alimentaires non périssables et de produits d'hygiène de base. Grâce à cet excellent résultat, le cap des 300 tonnes sur l'année est ainsi franchi pour la première fois avec 306 tonnes!

Les quelque 50 associations caritatives, services sociaux et lieux d'urgence genevois qui bénéficient de la récolte peuvent être rassurés : les Genevois ont généreusement répondu au traditionnel appel à la solidarité lancé par le Samedi du partage et ce sont 166 tonnes et 625 kilos de denrées alimentaires non périssables et de produits d'hygiène qui ont pu être engrangés en un jour et demi.

L'association tire un grand coup de chapeau aux bénévoles présents dans les 75 supermarchés participant à la manifestation. De toutes les générations et de tous les horizons, ils étaient plus de 1'000 à se relayer dans la bonne humeur et avec enthousiasme pour informer les clients et recueillir les dons.

Les organisateurs remercient chaleureusement les enseignes et leurs collaborateurs pour leur disponibilité ainsi que tous les Genevois qui ont fait un geste en faveur des personnes vivant dans la précarité.

Pour tout complément d'information : Anne Turrettini, présidente du Samedi du partage, tél : 022 420 52 74, courriel : anne.turrettini@hospicegeneral.ch.

<a href="mailto:samedidupartage.ch">samedidupartage.ch</a> - facebook.com/samedidupartage</a>

Le Samedi du partage est organisé conjointement par :







